

FLEURY-LES-AUBRAIS/SARAN ■ 150 ans de l'harmonie

Un concert anniversaire salué



CONCERT. Des reprises des chansons de Michel Sardou étaient au programme.

À l'occasion de son 150^e anniversaire, l'harmonie intercommunale Fleury-Saran a donné un concert, samedi soir, dans la salle Jean-Cocoteau du centre culturel de la Passerelle à Fleury-les-Aubrais.

Ce groupe musical a en effet pour origine la création en 1873, par le directeur de l'école publique du quartier des Aydes, d'une chorale devenue par la suite une fanfare puis une harmonie réunissant les deux communes à partir de 1970.

Les musiciens de cette

harmonie ont interprété pendant près de deux heures les œuvres de leur répertoire, qui comprend de la musique classique et du jazz, mais aussi de la variété française avec des titres de Johnny Hallyday et de Michel Sardou.

Valses et tangos

Présenté avec humour par des membres de la compagnie théâtrale Le Bastringue, ce concert a été agrémenté par l'intervention de deux ensembles partenaires, à savoir les chorales Diapason de Fleury-les-Aubrais et la Saranade de

Saran.

Le couple Sylvie et Jean-Michel Arnould, spécialisé dans les danses d'origine latine, a en outre accompagné l'orchestre lors de l'interprétation de valses et de tangos pour le plus grand plaisir des spectateurs.

Présidée par Michelle Gougeon et dirigée par Christine Asso, l'harmonie intercommunale Fleury-Saran a une nouvelle fois remporté un vif succès auprès d'un public venu nombreux pour fêter les 150 ans de cette association musicale. ■